

9月から後期が始まりましたね！

授業の課題などでレポートを書く機会が増えてきたのではないかと思います。
レポートにどう取り組めばよいか、わからない人はいませんか？

今回は、学部&大学院の11年間で

多くのレポートや論文を書いてきた卒業生が

学部4年間で、どのように取り組んできたか、

レポートを書く際に何に気を付ければよいと思ったかをお話します！

卒業生から学ぼう！

レポートへの取り組み方

この体験談では

🌸 卒業生が4年間レポートにどう取り組んできたか

🌸 読みやすいレポートを書く上でのポイント

🌸 レポートを書く中での失敗談とその対策 などをお話する予定です。

開催日時：2019年10月30日(水)12:35～13:10

開催場所：N1-3階 ラーニングコモンズ プレゼンテーションエリア

申込場所：ラーニングコモンズ受付 (10月29日(火)15:00締切・先着35名)



2009年日本語日本文化学科を卒業後、大学院(国文学専攻)に進学。

2016年に博士号を取得し、在学中の11年間で50本以上のレポートや論文を書きました。司書資格と中高の専修免許状(国語)を取得しています。

今回は、レポートに取り組んだ日々を振り返りながら、「もっと早くにわかっていたらよかった」と思うことや、心がけてよかったと思うことなどを、実際に書いてきたレポートなどをお見せしながら、お話できればと思います。